



JAPÓN ENTREGA AYUDA DE EMERGENCIA A CUBA TRAS EL PASO DEL HURACÁN “IRMA”

La Habana, 19 de septiembre de 2017

El 19 de septiembre tuvo lugar en el aeropuerto internacional José Martí la ceremonia de entrega de la ayuda de emergencia proporcionada por el Gobierno del Japón tras el paso del huracán “Irma” por territorio cubano. En la ceremonia participaron el Embajador del Japón en Cuba, Sr. Masaru Watanabe y el Representante de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA), Sr. Shoji Ozawa. Por la parte cubana estuvo presente la Directora de Dirección de Política Comercial con Asia y Oceanía del MINCEX, Sra. Vilma Sánchez Sempé.

El embajador expresó las condolencias y la solidaridad tanto al pueblo como al Gobierno cubano, y su deseo de que los donativos de solidaridad sean de utilidad para mejorar la situación de los afectados por el desastre.

Artículos entregados:

Artículos	Cantidad
Bidones portátiles con agua	2.000 (20.000L de agua en total)
Purificadores de agua	40
Generadores	37
Tanques de agua	30



Sección de Cooperación para el Desarrollo
Embajada del Japón en Cuba

Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904

E-mail: cooperacioneconomicacuba@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp